

Zaunteam Zentrale feiert Jubiläum mit Kurztrip in Israel

Zaunteam feiert diesen Sommer das dreißigjährige Bestehen des Unternehmens. Mitte August gab es ein großes Jubiläumswochenende mit Galaparty und Tag der offenen Tore für alle Franchisenehmer, Lieferanten und andere Geschäftsfreunde. Mehr dazu in einer der nächsten Ausgaben. Im Juli bedankte sich Gründer und CEO Wadi Hübscher bei seinen rund zwanzig Kollegen aus der Zaunteam Zentrale mit einem langen Wochenende in Israel.

“Wir wollten etwas Besonderes machen,” sagt er. “Und als zukunftsorientiertes Unternehmen auch dort sein, wo Innovation ist. Und Israel ist auf jeden Fall besonders. Tel Aviv ist eine der hoch-technologischen Städten der Welt, die das Silicon Valley diesbezüglich fast überholt hat. Jerusalem hat eine jahrtausendealte Geschichte, ein historischer Ort den man einmal erlebt haben muss. Es sind zwei Orte, wie sie gegensätzlicher nicht sein könnten.”

Sowohl in Jerusalem, als auch in Tel Aviv, gab es eine Stadtführung mit allem wissenswerten rund um die beiden Städte. Aber wie es beim Zaunteam so üblich ist, gab es auch viel Action: Die Zaunteamer fuhren mit Segways und flogen mit Ultraleichtflugzeugen durch die Lüfte Tel Avivs. Am Abend wurde das Nachtleben natürlich auch aus nächster Nähe betrachtet und auf Weiterempfehlung getestet. *“Ich finde es unglaublich wichtig, Ziele auch gemeinsam zu feiern, wenn hart gearbeitet wurde,”* sagt Hübscher. *“Wenn man immer fleißig ist und intensiv zusammenarbeitet, sollte man sich auch von Zeit zu Zeit gemeinsam etwas gönnen. Das ist gut für den Teamgeist. Nicht zuletzt daher, heißt es wortwörtlich beim Zaunteam: Starke Zäune. Starkes Team.”* ■

